

Für viele Kinder der **Wilma-Rudolph-Oberschule** beginnt und endet ihr täglicher Schulweg an der Bushaltestelle „Am Hegewinkel“. Wir haben dafür gesorgt, die Überquerung der Straße Am Waldfriedhof, die an dieser Stelle besonders breit ist, sicherer zu machen – durch eine Gehwegvorstreckung.



Die Argentinische Allee ist eine vielbefahrene Hauptstraße mit zwei Fahrspuren und einer Parkspur je Richtung. Gerade Grundschulkinder „verschwinden“ zwischen den parkenden Autos, und werden von den Fahrzeuglenkerinnen und -lenkern viel zu spät gesehen. Daher haben wir uns für die Einrichtung einer Gehwegvorstreckung nahe der **Zinnowwald-Grundschule** stark gemacht.

Vor der **Dreilinden-Grundschule** in Wannsee wurde die vorhandene Querungsstelle ausgeweitet und zusätzlich Fahrradbügel auf der Fahrbahn errichtet, um die Sichtbeziehungen zu verbessern und somit für mehr Sicherheit auf dem Schulweg zu sorgen.

Impressum

SPD-Fraktion Steglitz-Zehlendorf
Kirchstraße 1/3
14163 Berlin

Telefon (030) 90 299 53 17
Telefax (030) 90 299 61 90
post@spd-fraktion-steglitz-zehlendorf.de



facebook.com/SPDfraktionSZ



instagram.com/SPDfraktionSZ



www.spd-bvv-sz.de



WWW.SPD-BVV-SZ.DE



für Sie vor Ort



Sicher zur Schule in Steglitz-Zehlendorf



WWW.SPD-BVV-SZ.DE



Clemens-Brentano-Grundschule

Im Einsatz für sichere Schulwege: Die SPD-Fraktion in der BVV

Ob auf dem Fahrrad oder zu Fuß: Jederzeit müssen Kinder auf dem Weg zur Schule mit überhöhter Geschwindigkeit, unachtsamem Abbiegen oder sich öffnenden Autotüren rechnen. Viele Eltern bringen daher ihre Kinder mit dem Auto zur Schule – die sogenannten „Elterntaxi“ verschärfen damit das Problem zusätzlich. Schulen und Elterninitiativen setzen sich daher schon lange für mehr Ampeln, Tempo 30 und temporäre Straßensperrungen ein.

Seit 2021 ist die SPD-Fraktion in der Bezirksverordnetenversammlung Steglitz-Zehlendorf Teil einer Zählgemeinschaft mit FDP und Grünen. Gemeinsam setzen wir uns entschlossen dafür ein, die Verkehrssituation rund um die Schulen im Bezirk sicherer zu gestalten! In Anlehnung an die Wünsche der Eltern und Schulen wurden bereits zahlreiche Maßnahmen erfolgreich umgesetzt, viele weitere Vorhaben befinden sich im Straßen- und Grünflächenamt in der Vorbereitung.

Die Sicherheit der Kinder im Straßenverkehr ist für die SPD ein zentrales Anliegen – und wird es auch in Zukunft bleiben!

An der **Grundschule am Buschgraben** und der **Evangeli-schen Grundschule** in der Ludwigsfelder Straße in Zehlendorf-Süd haben wir uns dafür eingesetzt, die Verkehrssituation übersichtlicher zu gestalten. Unter anderem wurden zwei Parkplätze abgeordnet und Radbügel am Fußgängerübergang beauftragt.



Im Bereich der **Schweizerhof-Grundschule** wurden in der Leo-Baeck-Straße zwei Dialogdisplays aufgestellt, die Autofahrende auf eine möglicherweise überhöhte Geschwindigkeit aufmerksam machen. Zusätzlich wurde eine Markierung „Tempo 30“ auf der Straße aufgebracht.



Vor der privaten **Phorms-Schule** auf dem Gelände der ehemaligen „McNair Barracks“ in Lichterfelde wurden mehrere Poller im Gehwegbereich vor der Schule aufgestellt, um regelwidriges Parken in diesem Bereich zu unterbinden.



Vor der **Athene-Grundschule** in Lichterfelde-West wurden in der Curtiusstraße zwei Dialogdisplays aufgestellt. Vor der **Clemens-Brentano-Grundschule** werden derzeit zwei Querungshilfen errichtet. Die Halteverbotszone im Bereich des Schulgrundstücks wurde erweitert.

Das **Goethe-Gymnasium** befindet sich an der vielbefahrenen Drakestraße. Auf dem Gehweg vor der Schule wurden zusätzliche Fahrradbügel und Poller installiert. Eine neue Fahrbahnmarkierung weist die Autofahrenden unübersehbar auf die Schule hin.

Beidseitig des Tietzenwegs liegen die **Käthe-Kruse-Grundschule** sowie der schuleigene Hort. Um die Querung der Straße sicherer zu machen, wurden zwei sogenannte „Berliner Kissen“ eingerichtet.



Vor der **Grundschule unter den Kastanien** in Lichterfelde-Ost weisen an der Einfahrt der Brauerstraße seit kurzem zwei Schilder „Achtung Kinder“ auf die kleineren Verkehrsteilnehmer hin. Zusätzlich wurde auch hier ein Dialogdisplay installiert.



Gegenüber der **Grundschule am Karpfenteich** wurde in der Hildburghauser Straße eine Halteverbotszone angeordnet. Ein Fußgängerüberweg an der Mariannenstraße Ecke Georgenstraße, wo sich eine von vielen Schülerinnen und Schülern genutzte Bushaltestelle befindet, soll noch in diesem Jahr ein Fußgängerüberweg eingerichtet werden.



Vor der **Giesensdorfer Grundschule** wurde am Ostpreußendamm ein Dialogdisplay aufgestellt sowie die bestehende Tempo-30-Zone erheblich erweitert.



Nahe der **Grundschule in der Plantagenstraße** in Steglitz wurden Querungshilfen auf die Fahrbahn der Südendstraße aufgetragen.

Viele Schülerinnen und Schüler der **Grundschule am Insulaner** müssen täglich den vielbefahrenen Steglitzer Damm überqueren. Wir haben uns dafür eingesetzt, dass hier Gehwegvorstreckungen auf der Fahrbahn markiert werden.

